



ORIENTE MEDIO Y NORTE DE ÁFRICA: GUERRA ISRAEL-HAMAS

Reino Unido debería dejar de armar a Israel, según afirma el ex asesor de seguridad nacional británico.

El ex asesor de seguridad británico, Lord Ricketts, que también fue secretario permanente del ministerio de exteriores, señala que Reino Unido debería dejar de armar a Israel, y que se necesitan más medidas para presionar a Benjamin Netanyahu tras la muerte de siete trabajadores humanitarios internacionales en Gaza por un ataque aéreo israelí. [THE GUARDIAN](#)

Las organizaciones benéficas suspenden la ayuda a Gaza tras el ataque tras el ataque con drones que mató a siete trabajadores.

La catástrofe humanitaria en Gaza podría empeorar después de que las organizaciones benéficas anunciaran ayer que suspenderían sus operaciones en el territorio tras un ataque de drones israelíes contra un convoy de *World Central Kitchen* (WCK), en el que resultaron muertos siete cooperantes internacionales. [THE GUARDIAN](#)

Israel se enfrenta a las consecuencias del ataque que mató a siete trabajadores humanitarios de Gaza.

Israel luchaba ayer por contener una crisis creciente tras un ataque de su ejército que mató a siete trabajadores humanitarios en Gaza, lo que provocó la condena de todo el mundo y ejerció más presión sobre el país para reducir el número de víctimas civiles de su campaña para acabar con el grupo militante Hamas. [THE WALL STREET JOURNAL](#)

Bernie Sanders a Benjamin Netanyahu: “Dejen de asesinar a personas inocentes”

El senador de Vermont y excandidato presidencial estadounidense lanzaba ayer un mensaje contundente al primer ministro israelí, Benjamin Netanyahu, después de que siete trabajadores humanitarios murieran en un ataque israelí en Gaza: “Dejen de asesinar a gente inocente”. [THE GUARDIAN](#)

Biden dice que Israel no está haciendo lo suficiente para proteger a los trabajadores humanitarios y pide una investigación.

El presidente estadounidense ha dicho que Israel no está haciendo lo suficiente para proteger a los trabajadores humanitarios y ha pedido una investigación rápida sobre el ataque con drones de las fuerzas de defensa israelíes en Gaza que mató a siete personas que trabajaban para la organización benéfica *World Central Kitchen* (WCK). [THE GUARDIAN](#); [FINANCIAL TIMES](#)



Asimismo, Sunak pide una investigación nombrando a los trabajadores humanitarios británicos muertos en el ataque aéreo israelí.

El primer ministro exige una “investigación transparente” del gobierno de Benjamín Netanyahu mientras surgen los nombres de tres británicos asesinados en Gaza. [THE GUARDIAN](#)

Por su parte, Israel culpa a la identificación errónea por el ataque en el que murieron trabajadores humanitarios en Gaza.

La investigación inicial del ejército israelí sobre un ataque que mató a siete trabajadores humanitarios en Gaza ha averiguado que se trató de un error al identificar el objetivo, mientras Israel responde a la condena internacional y trata de contener las consecuencias de una crisis de hambre en el enclave. [THE WALL STREET JOURNAL](#); [LE MONDE](#); [LE FIGARO](#)

Israel en la picota tras la muerte de 7 trabajadores humanitarios y la destrucción del hospital de Al Shifa.

Artículo de análisis de [LE FIGARO](#) sobre el riesgo cada vez mayor de aislamiento internacional para Israel, tras la muerte de siete trabajadores humanitarios alcanzados por disparos de drones israelíes, y después de que el ejército israelí anunciara el fin de su operación contra el hospital de Al Shifa.

Los palestinos reinician el procedimiento para convertirse en Estado miembro de la ONU.

Los palestinos relanzaban oficialmente ayer el procedimiento para convertirse en Estado miembro de pleno derecho de la ONU, según una carta de su embajador ante el organismo. [LE FIGARO](#)

“La opinión de The Guardian sobre el asesinato de trabajadores humanitarios por parte de las FDI: un hito sombrío en Gaza”

Editorial de [THE GUARDIAN](#) sobre cómo Israel ha cruzado múltiples líneas en sólo un par de días, con el ataque a un convoy de ayuda humanitaria, un asesinato en instalaciones diplomáticas y una devastadora redada en un hospital, demostrando no hacer caso a sus aliados ni a sus críticos.

“Dejad que la gente coma”

Artículo de opinión de [INTERNATIONAL NEW YORK TIMES](#) por José Andrés, fundador de *World Central Kitchen*, sobre la labor de repartir alimentos en un conflicto como el de Gaza -una guerra que no puede ganarse dejando morir de hambre a toda una población.



Por otro lado, el conflicto entre Israel e Irán amenaza con derivar en una guerra abierta.

El ataque aéreo en el que murieron altos oficiales militares iraníes en Siria el pasado lunes amenazó con poner a Israel en un conflicto abierto con Irán, lo que pone de manifiesto cómo la guerra en la sombra entre ambos países ha entrado en una nueva y peligrosa fase. El líder supremo de Irán, el ayatolá Ali Jamenei, y el presidente Ebrahim Raisi prometían ayer responder al ataque. Asimismo, actuales y anteriores responsables estadounidenses expresaban ayer su temor de que el ataque aéreo israelí contra el complejo de la embajada iraní en Siria pueda intensificar las hostilidades en la región y provocar ataques de represalia contra Israel y su aliado estadounidense. [THE WALL STREET JOURNAL](#); [INTERNATIONAL NEW YORK TIMES](#); [LE FIGARO](#)

El ataque al consulado de Israel en Siria aumenta las apuestas en la guerra en la sombra con Irán.

Artículo de [FINANCIAL TIMES](#) sobre el presunto ataque israelí de esta semana contra el consulado de Irán en Damasco, como un gran avance en las acciones contra su archienemigo desde que comenzó la guerra. Mientras Israel cree que la república islámica debe pagar por las acciones de las milicias que respalda, Teherán se sentirá obligado ahora a devolver el golpe.

Lo que sabemos sobre los comandantes iraníes asesinados por Israel en Siria.

Según responsables iraníes, los líderes que murieron en el ataque israelí tenían el mayor rango de la fuerza *Quds*, que supervisaban las operaciones militares y de inteligencia encubiertas de Irán en Siria y el Líbano. Entre los líderes se encontraba el general Mohammad Reza Zahedi, el líder de mayor rango de las fuerzas armadas de Irán asesinado desde que Qassim Suleimani fue asesinado en 2020. [THE WALL STREET JOURNAL](#)

Israel bombardeó un complejo de la embajada iraní. ¿Eso está permitido?

Artículo de [INTERNATIONAL NEW YORK TIMES](#) sobre el probable argumento por parte de Israel de que sus acciones no violaron las protecciones del derecho internacional para las misiones diplomáticas, según señalan los expertos.

GUERRA EN UCRANIA

Zelensky reduce la edad de reclutamiento militar en Ucrania para aumentar la fuerza de combate.

El presidente ucraniano ha firmado un proyecto de ley para reducir la edad de movilización para el servicio de combate de 27 a 25 años, una medida que debería ayudar a Ucrania a generar más potencia de combate en su guerra con



Rusia. La medida amplía el número de civiles que el ejército puede movilizar en sus filas para luchar bajo la ley marcial, que ha estado en vigor desde que Rusia lanzó su invasión a gran escala en febrero de 2022. [THE GUARDIAN](#); [INTERNATIONAL NEW YORK TIMES](#); [LE MONDE](#); [LE FIGARO](#)

La OTAN planea un fondo de 100.000 millones de dólares “a prueba de Trump” para Ucrania.

La OTAN está elaborando planes para asegurar un paquete de ayuda militar a cinco años de hasta 100.000 millones de dólares, en un intento de proteger a Ucrania de los “vientos de cambio político” que podrían marcar el comienzo de una segunda presidencia de Trump. La propuesta de la llamada Misión para Ucrania, que será discutida hoy por los ministros de exteriores de la OTAN, era presentada ayer por el secretario general de la Alianza, Jens Stoltenberg. [FINANCIAL TIMES](#)

Macron intenta impulsar a Europa para adoptar un enfoque más duro con Putin.

El presidente francés, que en su día abogó por el diálogo con Rusia, ahora quiere que los países de la OTAN consideren todas las opciones en Ucrania, lo que inquieta a la alianza. Los responsables franceses han enfatizado –entre bastidores- que Macron no pretende enviar tropas a Ucrania para combatir, sino más bien, sugieren que los países de la OTAN consideren desplegar personal allí para entrenar tropas y limpiar campos minados. [THE WALL STREET JOURNAL](#)

“No hay elección”: Ucrania mira el puente de Kerch en Crimea para un ataque con drones.

Tras una serie de ataques a refinerías y puertos petroleros rusos, la agencia de espionaje ucraniana tiene sus ojos puestos en otro objetivo, como el puente Kerch que conecta la Crimea ocupada con Rusia, considerando “inevitable” un tercer ataque. [THE GUARDIAN](#)

En Rusia, el vicealmirante Sergei Pinchuk se convierte en comandante de la flota del Mar Negro.

El Kremlin decidía formalizar ayer el nombramiento de un nuevo comandante de su flota del Mar Negro, que sustituye al almirante Viktor Sokolov, el cual no había sido visto desde finales de septiembre de 2023. El nombramiento era declarado tras una serie de ataques ucranianos a la flota del Mar Negro, históricamente con base en Crimea, anexionada por Moscú en 2014. [LE MONDE](#)



¿Enviar misiles a Ucrania o ser acusado de apaciguar a Rusia? Olaf Scholz debe elegir.

Artículo de opinión de [THE GUARDIAN](#) sobre la negativa del canciller alemán de suministrar misiles de crucero de largo alcance *Taurus* a Ucrania a pesar de las protestas de los aliados occidentales, jugando a la carta de la paz para recuperar a los votantes pacifistas, que podría arrojar a su partido a un desierto político.

“Biden y el enfrentamiento entre Ucrania y la ayuda”

Artículo de opinión de [THE WALL STREET JOURNAL](#) sobre la falta de voluntad de la administración estadounidense para solicitar mayores presupuestos de defensa, lo que implica su intención de poner fin a Ucrania a bajo precio, forzando una negociación con Kiev.

ARMAMENTO Y DEFENSA

-OTAN

La OTAN cumple 75 años frente a un viejo enemigo y nuevas disputas.

Recién salida de una dura lucha por la adhesión de Suecia, La OTAN cumple 75 años el jueves en medio de una nueva disputa sobre quién debería liderar próximamente la alianza militar. Esta disputa arroja una sombra sobre lo que debía ser una reunión de celebración de los principales diplomáticos de los 32 miembros de la Organización del Tratado del Atlántico Norte esta semana, enfrentando a los primeros miembros con los que se unieron después de la Guerra Fría, ampliando una brecha que surgió con la invasión rusa de Ucrania.

[THE WALL STREET JOURNAL](#)

La OTAN celebra su 75 aniversario en un clima de incertidumbre y tensión.

Artículo de [LE FIGARO](#) sobre la reunión de ministros de exteriores de la OTAN este miércoles en Bruselas, que cumple mañana su 75º aniversario, mientras se prepara, concretamente, para un posible regreso de Trump a la Casa Blanca, lo que pondría en duda el apoyo duradero a Ucrania.

“Trump fue bueno para las alianzas de EEUU”

Artículo de opinión de [THE WALL STREET JOURNAL](#) sobre los temores de expertos en política exterior respecto a una re-elección de Trump, como una amenaza para las alianzas. Sin embargo, durante su mandato, Donald Trump presionó a la OTAN para que gastara más en defensa, amplió el Quad y facilitó los Acuerdos de Abraham.



-COREA DEL NORTE

Corea del Norte dice haber probado un misil hipersónico de medio y largo alcance.

El líder norcoreano Kim Jong-un ha supervisado la prueba de un nuevo misil hipersónico de combustible sólido de medio a largo alcance, según indicaba hoy la agencia estatal de noticias KCNA, aclamando el “*significativo valor estratégico militar*” de la nueva arma. [LE MONDE](#)

Kim Jong-un amenaza con militarizar el espacio con el apoyo de Putin.

Pyongyang habría entregado tres millones de proyectiles a Rusia para su guerra en Ucrania, a cambio de su apoyo diplomático. [LE FIGARO](#)

China examina con nerviosismo el acercamiento entre Rusia y Corea del Norte.

Las relaciones diplomáticas y los rumores de reuniones entre Vladimir Putin y Kim Jong-un son seguidos de cerca por Xi Jinping en su estrategia de potencia pacífica. [LE FIGARO](#)